Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
VISITA TURISTICA A CONCEPCION DE ATACO
31 DE MARZO DE 2007.

ES UN PLACER PARA MI VENIR A ESTA HISTÓRICA CIUDAD DE CONCEPCIÓN DE ATACO, PARA INAUGURAR EL PERIODO VACACIONAL DEL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO. HOY ESTAMOS ABRIENDO LAS PUERTAS DE NUESTRO HERMOSO PAÍS AL MUNDO Y A LOS SALVADOREÑOS INTERESADOS EN CONOCER EL SALVADOR.

ATACO, POBLACIÓN DE ORIGEN PRECOLOMBINO, SE CARACTERIZA ACTUALMENTE POR EL COLORIDO DE SUS CASAS, LO EMPEDRADO DE SUS CALLES, ASÍ COMO EL ORDENAMIENTO E ILUMINACIÓN URBANA DE LA CIUDAD. ESTA CIUDAD RECIBIÓ EL PREMIO DEL CERTAMEN REALIZADO POR EL MINISTERIO DE TURISMO EN 2006, SIENDO NOMINADA EL PUEBLO MÁS PINTORESCO Y LIMPIO DE LA RUTA DE LAS FLORES.

Y ES QUE EL SALVADOR ES UN PAÍS IMPRESIONANTE, QUE TIENE MUCHO QUE OFRECER, COMO EJEMPLO PUEDO MENCIONARLES: RUTA DE LAS FLORES, RUTA DE LOS VOLCANES (SANTA ANA, IZALCO Y CERRO VERDE), RUTA DE LA PAZ (MORAZÁN); LOS MÁS DE 300 KILÓMETROS DE PLAYA EN EL MAR PACÍFICO, LOS MUCHOS HOTELES DE MONTAÑA EN LA ZONA NORTE DEL PAÍS.

EL SALVADOR CUENTA CON EL ÚNICO SITIO ARQUEOLÓGICO DE LA CULTURA MAYA, QUE MUESTRA LA FORMA DE VIDA QUE TENÍAN NUESTROS ANTEPASADOS, JOYA DE CERÉN, QUE FUE DECLARADO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD EN 1993, POR LA UNESCO.

TENEMOS DOS DE LAS 10 MEJORES PLAYAS EN EL MUNDO PARA PRACTICAR EL SURF, EN LOS ALREDEDORES DEL PUERTO DE LA LIBERTAD; DOS LAGOS CON AGUA DULCE EN CRÁTERES VOLCÁNICOS EXTINTOS (ILOPANGO Y COATEPEQUE); SE ESTÁ PRACTICANDO CADA VEZ MÁS DEPORTES EXTREMOS COMO EL CANOPY QUE ACABAMOS DE INAUGURAR EN APANECA,



Transcripcion



TAMBIÉN RAFTING, KAYAK, MONTAÑISMO; TENEMOS LAS BELLEZAS NATURALES DEL GOLFO DE FONSECA, LA BAHÍA DE JIQUILISCO, RÍOS, LAGUNAS, CAÍDAS DE AGUA, PUEBLOS AUTÓCTONOS COMO ATACO Y LA CALIDEZ DE NUESTRA GENTE.

NO HAY DUDA QUE EL SALVADOR ES IMPRESIONANTE.

DESDE CUANDO ESTÁBAMOS EN LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, ME COMPROMETÍ CON LA CREACIÓN DEL MINISTERIO DE TURISMO CON EL FIN DE ENCONTRAR NUEVAS ÁREAS DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, SOBRE TODO EN EL INTERIOR DEL PAÍS, HOY ES UNO DE LOS MINISTERIOS MÁS DINÁMICOS Y SE NOS HA HECHO NECESARIO CREAR LA FIGURA DEL VICEMINISTRO DE TURISMO.

EN EL DISCURSO DE TOMA DE POSESIÓN DIJE QUE CONVERTIRÍAMOS A NUESTRO PAÍS EN UN VERDADERO DESTINO TURÍSTICO, ESTO IMPLICA, EN PRIMER TÉRMINO, QUE LOS SALVADOREÑOS VALOREMOS LAS GRANDES OPORTUNIDADES EN ESTE CAMPO.

A POCOS MESES DE CUMPLIR MI TERCER AÑO EN EL GOBIERNO, PUEDE DECIRLES CON SATISFACCIÓN QUE HEMOS AVANZADO EN ESTE RUBRO, PROPICIAMOS LA CREACIÓN Y DISCUSIÓN DE LA POLÍTICA Y ESTRATEGIA NACIONAL DE TURISMO, QUE POR PRIMERA VEZ EN SU HISTORIA EL PAÍS CUENTA CON UNA CLARA DIRECCIÓN, UN COMPROMISO FORMAL Y UNA ESTRATEGIA NACIONAL PARA DESARROLLAR EL SECTOR.

LA CANTIDAD DE INVERSIÓN PARA EL SECTOR ALOJAMIENTO, EN EL ACUMULADO 2004-2006, TOTALIZÓ \$38.1 MILLONES DE DOLARES, ALREDEDOR DEL 30% DE LA INVERSIÓN EXTRANJERA QUE REPORTA EL BCR EN EL RUBRO DE SERVICIOS.

LA CANTIDAD DE TURISTAS QUE NOS VISITARON DE ENERO A FEBRERO DE 2006 FUE DE 173,520, Y PARA LA MISMA FECHA DEL PRESENTE AÑO FUE DE 180,280, ES DECIR 6,760 TURISTAS MÁS.



TRANSCRIPCION



EN CIFRAS MONETARIAS, DURANTE ENERO Y FEBRERO DE 2006, SE RECIBIERON UN APROXIMADO DE 118 MILLONES, 942 MIL DÓLARES, MIENTRAS QUE EN ESOS MESES EN 2007 LA CIFRA SUBIÓ A MÁS 123,5 MILLONES DE DÓLARES, TENIENDO UNA VARIACIÓN RELATIVA DE 3.90%.

ESTE ES UN EJEMPLO DEL REPUNTE Y PUJANZA QUE EN LOS ÚLTIMOS MESES ESTÁ TENIENDO EL TURISMO EN NUESTRO PAÍS, DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS INTERESADOS EN UNA APUESTA SOSTENIBLE AL SECTOR, YA QUE CON ELLO LOGRAREMOS GENERAR DESARROLLO.

LOS SALVADOREÑOS MERECEMOS SER VISTOS DE MEJOR FORMA EN EL EXTERIOR Y CON TODOS LOS INSTRUMENTOS QUE ESTAMOS GENERANDO A FAVOR DEL TURISMO, QUEREMOS MOSTRAR UNA CARA MÁS POSITIVA DEL PAÍS Y CONVERTIRNOS EN UN DESTINO COMPETITIVO Y DE CALIDAD.

QUERIDOS HABITANTES DE ATACO:

DESDE ESTE HERMOSO LUGAR QUIERO MANDAR UN MENSAJE, PARA QUE DISFRUTEMOS DE ESTAS VACACIONES, QUE RESPETEMOS LAS RECOMENDACIONES QUE HAGAN LAS AUTORIDADES Y CUERPOS DE SOCORRO.

Y RECORDARLES QUE ESTA ES UNA SEMANA DE REFLEXIÓN, SOBRE EL MARAVILLOSO SACRIFICIO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO POR LOS HOMBRES.

FINALMENTE QUIERO DECIRLES, QUE EL SALVADOR ES IMPRESIONANTE.

QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS

